



Newsletter N° 20  
PROJEKT INSTITUTIONELLE AKKREDITIERUNG EHSM

### WEITER GEHTS!

Das baldige Ende des ersten Akkreditierungsverfahrens der EHSM bedeutet nicht, dass die Arbeiten für die Weiterentwicklung der EHSM aufhören – im Gegenteil! Die Selbst- und Fremdevaluation zeigten Handlungsbedarf auf, der nun in Organisationsentwicklungsprojekten angegangen wird. Die EHSM-Mitarbeitenden Matthias Grabherr, Anja Schuler und Christian Flury berichten im Update-Video über die Ziele und den aktuellen Stand in den Projekten zur Diversität, dem QS-Management und den Weiterbildungen. Im Tête-à-Tête stellt Michaël Mrkonjic, Prorektor Dienstleistungen und Leiter des Ressorts Sportökonomie, das Prorektorat Dienstleistungen vor und spricht mit uns über sein Qualitätsverständnis.

Fragen? Anmerkungen? Kritik?  
[Schreibt uns an die Pinnwand →](#)

**AKKREDITIERUNGSVERFAHREN**



**«WIR INTERVIEWEN DIE HOCHSCHULLEITUNG UND WEITERE VERTRETERINNEN UND VERTRETER DES BASPO»**

Eine breite Mitwirkung ist für die Weiterentwicklung der EHSM elementar. Dies zeigen auch die Einblicke in ausgewählte Organisationsentwicklungsprojekte zu den Themen «Diversität in den Studiengängen», «Managementmodell für das Qualitätssicherungssystem» und «Weiterbildung». Welche Ziele dabei verfolgt werden und wo die Projekte aktuell stehen, erzählen Matthias Grabherr, Anja Schuler und Christian Flury im Update-Video.

[Zum Update →](#)

**QUALITÄTSSICHERUNGSSYSTEM**



**«QUALITÄTSSICHERUNG IST NICHT EIN BLATT PAPIER»**

Michaël Mrkonjic legt grossen Wert auf eine gelebte Qualität. Was das fürs Prorektorat Dienstleistungen bedeutet, erzählt er uns im Tête-à-Tête.

[Zum Tête-à-Tête →](#)



**MEHR INFOS**  
 >> [zum Akkreditierungsverfahren](#)  
 >> [zur Qualitätssicherung der EHSM](#)



**FRAGEN? ANMERKUNGEN? KRITIK?**  
[Schreibt uns an die Pinnwand!](#)

